

Une jeune chatte jetée d'une voiture sur le périphérique de Toulouse L'association de protection animale qui a recueilli le petit félin blessé tire la sonnette d'alarme sur la hausse des abandons d'animaux de compagnie en période estivale. Furieux, les membres de l'association veulent se servir de l'événement pour sensibiliser le grand public à l'abandon et la maltraitance d'animaux de compagnie, un phénomène trop fréquent selon eux. Une petite chatte de trois mois, baptisée Nounette, a été volontairement jetée d'une voiture en marche, fin juillet, sur la rocade de Toulouse, relate France Bleu. Percutée par un autre véhicule, elle a été retrouvée gravement blessée dans un buisson par un témoin de la scène, qui l'a ensuite amenée dans les locaux de Cha'Mania afin qu'elle puisse être soignée., développe la radio.